
проток ол Ns / 2018 г.

обцего собрания собственникOв llомеш(ений в мноI,оквартир}tом доме по адресу:

г. Георгиевск, ул. Калинина l31 кА>

flата проведения <<29>> _ июля _20l8 _г,
Время проведения с 11 час.00 мин. по 12 час.00 мин.
Общее собрание проводится по инициативе управляющей компании ООО <Георгиевск -

ЖЭУ) в лице генерального директора Никиlшиной И,М.
общая площадь жиJlых и нежиJlых llомешtеllий 29З6.6 кв,м.
Присутствовали собс,гвенники IIомеIllений (тlре;tставиl-е",lи собс,t,венttиков)

согласно списку регистраци и :

жилых no*.*.""ii ,L5Jo1,3 
",-2нежилых помещении м о

Всего присутствовали собственники помещ
общего числа голосов.

Кворум для проведения общего собрания собственников помешений в

многоквартирном доме имеется.
Количество голосов считать равным количеству обшей площади, находящейся в собственности.

Повестка дня собрания:

l. Утвержление председателя и секретаря общего собрания. счетной комиссии в составе _З_ чел, и
наделение указанных лиц полномочиями по произведению подсчета голосов. оформлению и
подписанию протокола обrцего собрания, опредсление месl,а хранения IIротоколов собрания.

2. Отчет управляющей организации по итоl,ам рабо,гы за 20l7 гол.
З. Согласование работ по текущему ремонту и благоустройс,гву территории на текущий период.
4. Утверждение размера платы за содержание и ремонтобщего имущества многоквартирного дома. в

том числе платы за управление многоквартирным домом,
5, Продление догOвора управления, заключение дополнительногQлсоrлаIхение к договору.
{', В'ечl5ry Со(к:т,rФ,' 
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,тЧча_6е"rл! йэdt,уlъсt Fu,**а
1.По первому вопросу повестки дня:
Поступило предложен ие,. из )уяла gрисутствующих собственник
председате ля собранияоп Ибфй rOЦКЯ (7сд-t:.l tt o- -
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.iпр.ruр, собрания 'ilr е-
счетную комиссию в составе 3 человек

и наделить указанные лица полномочиями по произведению подсчета голосов, оформлению и
ПОДПИСаНиЮ ПротОКола общего собрания. Опреле,,tить место хранения протоколов собраний - в

управляющей компании,
Вопрос поставлен на голосование:
ЗА S,{?rО . Э м2. _ /оо %
против м2,

Решение по данному вопросу принято.

2. По второму вопросу повестки дня:
С отчетом по итогам работы за 20l7 г. выступила генеральный директор ООО кГеоргиевск *
ЖЭУ) Никишина И.М. Она предоставила постатейную информаrrию о доходах и расходах по
дому и отчиталась по выполненным работам по текущему ремонту. Информация в письменном
виде передана председателю Совета дома и всем желающим.
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Посryпило предложение: Информачию принять к сведеЁию, пр
компании удовлетворительной,
Вопрос поставлен на голосование:
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лDос поставлен на го.lосование:\ JlУЦ2м2._
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Решелtие по данному вопросу принято.

3. По третьему вопросу пOвестки дня:
I1o вопросу утверrrtдения плана работы rrа 2018-20l9г.. выступила генеральный директор ООО
<Георгиевск - ЖЭУ>> Никишина И.М. Она шредложила утвердить стандартный план работы и

lIопоlIнять его по мере необходимости. В прениях по данному вопросу повестки дня
выступили: Ивайкина [-.А.

Решение по данному вопросу принято.

4.По четвертому вопросу повестки дня:
Выступила генеральный директор ООО кГеоргиевск - ЖЭУ>> Никишина И.М. Она прелложила

утвердить плату за содержание и ремонт общего имущества многоквартирного дома в размере
_16-00_ руб, с 1 м2 , в том числе платv за управление - _1-50_ руб. Производить
ежемесячный расчет расходов на коммунальные ресурсы, используемые для содержания
общедомового имуцества, по фактическим расходам за предыдущий месяц.

r;,i?,:::" у: }:"о " ",, :f ,"; ff r
ило IIрелло)tение:

утl]ердить плату за содержание и ремонт общего имуLцества Nlногоквартирного дома в размере
1б-00 __ руб. с l м2 , в том числе плату за управление - _1-50_ руб. Производить

еже\,tесячный расчет расходов на коммунальные ресурсы. используеN{ые для содерх(ания
общедомового имущества, по фактическим расходаN{ за предыдущий месяц.
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Реrпение по данному вопросу принято,

5. По пятому вопрOсу повестки дня:
Выступила генеральный директор ООО кГеоргиевск - ЖЭУ>> Никишина И.М. Она предложила
продлить действие договора управленияна ГСtt,(.t 1Е€ Все изменения оформить
J.опо.lнительным соглашением к догов ору. Т
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Реrпение по данному вопросу принято.
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Решение по данному вопросу принято.

Прелселатель собрания подпись) .,liuП ПU."g Г&Ij.o.)

(полпись) ЙПЫ- U, 

' 
(Ф.И.О.)Секретарь собрания

l Iри.llотсения к проl,околу обшrего ия собственников помещений
лоN,Iе: реестр собс,гвенников жилого дома;
листы регистрации и голосования собственников, принявших участие
вопросам повестки дня;

в многоквартирном

в общем собрании по


